

Amenazas de muerte en Uruguay a diputado con símbolo de Cuba



Montevideo, 2 mar (RHC) El Partido Comunista de Uruguay (PCU) denunció este 2 de marzo públicamente que el diputado del Frente Amplio, Gerardo Núñez, recibió amenazas de muerte por llevar una camiseta con una bandera de Cuba al centro durante la investidura presidencial en su país.

Una declaración del PCU puntualiza que horas después de celebrado ayer dicho acto en el curso de la plenaria legislativa, Núñez recibió la intimidación mortal en la que también incluyeron a sus hijas.

Añadió que al realizar la denuncia ante el Ministerio del Interior, de lo que califica de grave situación, recibió el compromiso del recién instalado titular, Jorge Larrañaga, de investigar rápidamente los hechos.

Sitios digitales reprodujeron imágenes del diputado frenteamplista en el momento en que se aproximaban por un corredor colateral de los escaños los electos presidente, Luis Lacalle Pou, y vicepresidenta, Beatriz Argimón, antes del juramento de sus cargos.

El Comité Ejecutivo Nacional del PCU expresó su respaldo y más absoluta solidaridad con Gerardo Núñez y repudió estos graves hechos de sectores violentos y antidemocráticos.

La exclusión de Cuba, junto a Venezuela y Nicaragua, entre los países invitados a la ceremonia protocolar de traspaso de mando, suscito manifestaciones de repudio por parte del Frente Amplio, el Partido Comunista, diversas organizaciones sociales y comentarios críticos en medios y redes sociales. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215842-amenazas-de-muerte-en-uruguay-a-diputado-con-simbolo-de-cuba>



Radio Habana Cuba